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El intendente Emir Andraos, ha dicho que desde la comuna se
abordará profundamente el flagelo.

En la mañana de hoy, en el Auditorio Municipal de Tunuyán, la
Diputada Nacional Micaela Moran, junto al Intendente de Emir
Andraos, y el Concejal Pablo Puebla Mayol, presentaron las
bases sobre un proyecto que se presentará en la Cámara de
Diputados de la Nación, sobre la ludopatía en los jóvenes
mediante casas de apuestas y casinos en línea.

Algunos  de  los  temas  que  se  abordaron  fueron  la  temprana
iniciación de los jóvenes en los juegos de azar y el alto
porcentaje que admite estar habitualmente  ingresando a los
diferentes sitios de casa de apuestas.

En números, estos indicadores mostraron que la edad de los
jóvenes que realizan este tipo de actividad tiene entre 12 y
17 años. En tanto que un 16 % de los adolescentes ya admiten

https://www.elcucodigital.com/apostar-no-es-un-juego-se-presentara-un-proyecto-para-tratar-la-problematica-de-la-ludopatia-en-jovenes/
https://www.elcucodigital.com/apostar-no-es-un-juego-se-presentara-un-proyecto-para-tratar-la-problematica-de-la-ludopatia-en-jovenes/
https://www.elcucodigital.com/apostar-no-es-un-juego-se-presentara-un-proyecto-para-tratar-la-problematica-de-la-ludopatia-en-jovenes/
https://www.elcucodigital.com/apostar-no-es-un-juego-se-presentara-un-proyecto-para-tratar-la-problematica-de-la-ludopatia-en-jovenes/


ser apostadores permanentes.

Por otro lado, otro dato que se dio a conocer, fue el gasto
que invirtieron entre el 2021 y el 2023, las casas de apuestas
y casinos, en publicidad para poder llegar a más sectores de
la  población.  En  total,  la  inversión  hecha  es  de
$11.158.162.386.

En este marco, el jefe comunal de Tunuyán, Emir Andraos, habló
al respecto y comentó lo siguiente: “esto que se está tratando
hoy  acá,  es  un  flagelo  mundial,  lamentablemente  muchas
personas no lo pueden dominar”.

“Si a esto le sumamos la tecnología y la aparición de un sin
fin de páginas de apuestas y que muchas de ellas no son
leales, el problema puede ser mucho más grande a futuro, por
eso es importante que aparezcan estas herramientas”.

“En Tunuyán estamos trabajando en este tema y seguramente
desde la próxima semana ya vamos a comenzar a incluir dentro
de todos nuestros programas municipales esta problemática”,
aseguró Emir Andraos.

Por su parte, Micaela Morán explicó que “yo vengo trabajando
con esta problemática desde hace bastante, es un tema muy
preocupante y es fundamental por intervenir lo antes posible”.

“El promedio de edad donde los jóvenes empiezan a apostar es
muy temprana y eso no está bien, si empezamos así a futuro
vamos a tener problemas muy graves en la sociedad”.

“Lo que hoy estamos haciendo acá es una campaña para poder
ayudar a los adolescentes que sufren este problema y a la
familia que también sufren”.

“En el proyecto que vamos a presentar en el Congreso de la
Nación, lo que buscamos es una identificación digital, para
prohibir que los menores puedan ingresar y también buscamos
una regulación de estos sitios y que desaparezcan los ilegales



que  actualmente son cerca del 80% del total que existen
actualmente”, concluyó la Diputada Micaela Moran.


